



Per Dittrich



Claudia Jacob



Petra Bräutigam

5. November 2015

Kai Vogel, Anke Erdmann, Jette Waldinger-Thiering:

Unterrichtsausfall bleibt Herausforderung

Zu den heute von Bildungsministerin Britta Ernst vorgestellten Zahlen zum Unterrichtsausfall erklären die schulpolitischen Sprecherinnen und Sprecher der Koalitionsfraktionen:

Kai Vogel (SPD): „Die heute vorgelegten Zahlen zeigen, dass die Maßnahmen gegen Unterrichtsausfall greifen. Dennoch gibt es weiter Handlungsbedarf, auch wenn es eine Illusion wäre, dass jeder Stundenausfall verhindert werden könnte.“

Anke Erdmann (Bündnis 90/Die Grünen): „Ehrliche Zahlen statt Nebelkerzen, das ist gut! Zufrieden können wir mit den Zahlen nicht sein. Wir werden weiter den Bereich Schule stärken; es bleibt noch einiges zu tun!“

Jette Waldinger-Thiering (SSW): „Es ist gut, dass wegen der Verlässlichkeit an den Grundschulen nahezu jede zur Vertretung anfallende Unterrichtsstunde auch tatsächlich vertreten wird und nur eine von 200 Stunden ersatzlos ausfällt. Ein ähnlicher Wert sollte auch an den Förderzentren erreicht werden.“

Aus der Sicht der schulpolitischen Sprecherinnen und Sprecher stellt das verbesserte Erhebungsverfahren PUSH sowohl für die Verwaltung als auch für die Politik wichtiges Datenmaterial bereit, das Grundlage für weiteres Handeln ist.